

Inicio > Actualidad > Económica > Huila está sobre explorado para producción petrolera

Actualidad Económica

Huila está sobre explorado para producción petrolera

Por La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Así lo admitió el gerente seccional de la estatal petrolera Ecopetrol Carlos Hernando Candela Herrera quien indicó que, aunque la producción petrolera del departamento es estable, las opciones para buscar nuevas fuentes productoras son reducidas.

Por: Hector Fabio Muñoz Figueroa - @hefamu1



La exploración en el Huila, no es una prioridad para la estatal empresa Ecopetrol, en el plan 2019-2022, porque esta etapa está saturada, al punto que solo está prevista la acción exploratoria de un solo campo en el norte del departamento.

Prueba tu suerte
Corazón de oro te ofrece una clarividencia gratis
Corazon De Oro Saber más >



Así lo indicó Carlos Hernando Candela Herrera, gerente regional en el Huila quien admitió que la región huilense no está priorizada en los nuevos grandes proyectos exploratorios previstos para los próximos años.

El funcionario dijo que, en ese sentido sólo se tiene previsto trabajar en la búsqueda del campo Arbolito, ubicado en la zona norte en límites de Palermo con Neiva.



"La explotación si se mantiene con la perforación de nuevos pozos en los campos que La Empresa Colombiana de Petróleos Ecopetrol tiene en esta región, pero no existen muchas expectativas que los campos se amplíen", indicó Carlos Hernando Candela Herrera.

El director regional de la estatal petrolera para el Huila manifestó además que tampoco se ha previsto la incorporación de nuevas tecnologías como el fracking y que el recobro terciario se mantendrá en niveles de entre el 23% al 25%, pudiendo llegar a 35%, pero no es una prioridad para la empresa.



En 2018 se perforaron 16 pozos en el campo Dina Cretáceo, al tiempo que se trabaja en 3 proyectos ubicados en los campos Santa Clara, Palo grande y San Francisco donde se prevé seguir con las labores de perforación e inyección de crudo y gas por medio de 30 unidades accesorias a dichos campos, todo para mantener los niveles de producción de crudo y gas estables en cuanto a volumen.

Compartir:

Facebook Twitter WhatsApp Imprimir

Publicidad

Publicidad

Prestamos en línea
La tasa del crédito es fija, no se modifica durante toda la vida del mismo.
Banco Financiera

La Voz de la Región
27,463 likes
Like Page Contact Us
Be the first of your friends to like this

Últimas Noticias



Huila está sobre explorado para producción petrolera

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Kit de maquinaria pesada y un bus escolar serán adquiridos en...

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Asesinan comerciante al interior de su vivienda en Acevedo

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Pavimentación urbana por más de 1.200 millones de pesos en Hobo

La Voz de la Región - Abr 15, 2019



Cuatro heridos en accidente de tránsito en la vía Suaza-Florencia

La Voz de la Región - Abr 15, 2019